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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 2 年 10 月 9 日（金） 午前 8 時 44 分から午前 10 時 35 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 ■ 政策部長 

■ 総務部長 ■ くらし安心部長 〇 文化スポーツ部長 ■ 福祉部長 

■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 ■ 建設部長 

■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長   
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 第３次秦野市環境基本計画素案について            環境共生課 
(2) 秦野市緑の基本計画素案（生物多様性地域戦略の追加等）について  

環境共生課  
(3) 秦野市地下水総合保全管理計画素案について                        環境共生課 
(4) 栃窪スポーツ広場の整備案について            スポーツ推進課 
(5) 第２期秦野市空家等対策計画（案）について          交通住宅課 
(6) 厚木秦野道路（伊勢原西ＩＣ（仮称）～秦野中井ＩＣ）設計・用地説明会の開 

催について                        国県事業推進課 
(7) 秦野市国土強靱化地域計画の策定に着手することについて         防災課 
(8) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 
３ 議員連絡会（１０月１６日）への報告事項 
(1) 窓口業務サービスの拡充及び見直しについて    行政経営課・戸籍住民課 
(2) 第２期秦野市空家等対策計画（案）について          交通住宅課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・現在、台風１４号が発生しており、今週末にかけて本市に影響が及ぶ可能

性があるため、避難所においては新型コロナウィルス感染症対策をしつ

つ、被害発生防止に備えていただきたい。 

・第３回定例会では、決算の認定をはじめ、提案した全ての議案を承認いた

だいた。今回の決算の審査では、分科会方式の款別審査となったが、しっ

かりと対応いただいた。 

・本市では、現在まで４４名の新型コロナウィルス感染者が確認されてい

る。県内では、人口に対して一番低い発生率となっている。 

・コロナ禍による厳しい局面の中、予算編成にあたっては、無駄を省き、ス

クラップ・アンド・ビルドの観点を前提に、自主財源を積極的に確保する

よう取り組んでいただきたい。「感染症の拡大防止」と「社会経済活動」

の両立を最優先に、自分達の仕事の見直し等を図っていただきたい。事業

の方向性としては、新総合計画との整合を図り、分析と見直しを進め、予

算編成に活かしていただきたい。 

・たばこ祭が感染症の影響により中止となった。先人たちの情熱を後世へと

繋げるとともに、新型コロナウィルスの一刻も早い収束と、市民の健康を

祈念して、１１月３日午後７時から「がんばろう秦野！メモリアル花火」

を実施する。 
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２ 報告事項 

(1) 第３次秦野市環境基本計画素案について             環境共生課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．計画内に生活排水に関する施策は記載するのか。 

 Ａ．浄化水及び公共下水に関する施策を記載する予定。  

 意見 水質浄化は県の所管事務だが、名水を守り育てる立場から市の姿勢

として計画にもっと強く打ち出すべき 

 

(2) 秦野市緑の基本計画素案（生物多様性地域戦略の追加等）について  環境共生課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．緑の基本計画に、生き物に関する生物多様性地域戦略を盛り込む理由

は何か。 

 Ａ．計画には公園緑地等の「緑」だけでなく、生態系を含めた広い意味で

の「みどり」を含んでいるので、この中で地域多様性地域戦略を組み込

むこととした。他市でも同様の取り扱いをしているところがある。  

 Ｑ．本計画と環境基本計画の関連性はどのようか。 

Ａ．環境基本計画は、環境の保全に関する基本施策等を広く記載してい

る。一方で緑の基本計画は、緑地等に関する施策を重点的に掲げてい

る。 

 意見 「緑」と「みどり」の定義を市民にわかりやすいよう整理するこ

と。 

 

(3) 秦野市地下水総合保全管理計画素案について         環境共生課 

【説明】定例会における名水マスク着用の御礼後、資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  意見 計画内で「地下水」とあるところは、「秦野名水」という表現に

という表現を前面に出し、名水ブランドを広めてほしい。 

 

(4) 栃窪スポーツ広場の整備案について              スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．現在、広場の利用用途はどのようか。今後は、ハイカー向けのレクリ

エーション施設、スポーツ向けの施設、どちらを目指して整備するの

か。 

 Ａ．現在は、サッカーやドローンの飛行訓練等の利用が多い。今後は、地

元自治会からの要望を踏まえ、スポーツとレクリエーションの両方で利

用できる施設として整備していきたい。 

 

(5) 第２期秦野市空家等対策計画（案）について            交通住宅課 
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【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．空家の所有者等の調査はどのように行うのか。 

 Ａ．空家対策基本法に基づき、関係課や他自治体の協力を得ながら、交通

住宅課が所有権調査をしている。 

 Ｑ．資料２Ｐ２９で空家の改善実績が記載されているが、どのような手順

で改善に至っているのか。 

 Ａ．交通住宅課が所有者を調査し、文書の郵送又は電話連絡により対処を

お願いしている。所有者等が不明な場合は、関係機関へと照会してい

る。 

 

(6) 厚木秦野道路（伊勢原西ＩＣ（仮称）～秦野中井ＩＣ）設計・用地説明会の開催に 

ついて                            国県事業推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．付議書内に記載のある、説明会の開催についての情報提供先の自治会

はどのように決定したのか。 

 Ａ．対象者が含まれる区域の自治会として決定した。 

 意見 対象自治会を増やす等、広く情報提供するよう努めること。 

 意見 説明会のやり方は、感染症対策を踏まえたもので、今後の参考にな

るので、各部等においても参考にしてほしい。 

 

 (7) 秦野市国土強靱化地域計画の策定に着手することについて        防災課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(8) 土地利用委員会調整部会の審議案件について             開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

                      －10:35 閉会－ 

 


